



9月 りす組だより

2020年 9月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

りす組になってから半分近くが過ぎ、あっという間にもう9月ですね。少しずつ秋の気配を感じられる季節になってきましたが、日中はまだまだ日差しが強いことも多いので、引き続きこまめに水分補給をしながら活動していきたいと思います。また夏の疲れが出やすい時期になりますので、一人一人の体調に留意して過ごしていけたらと思います。



夏のあそび

8月は暑い日が多かったですが、室内でも夏ならではの遊びを楽しみました。絵の具を水で溶いたものを凍らせ、氷絵の具遊びをしました。1人1枚の画用紙や大きな模造紙に好きな色で自由に描いたり、布にも描いて染物のようしたりしました。また、氷が溶けてくると「つめた〜い!」と言いながら手で氷を持ち、お友だちと笑い合っていました。

園庭ではジャブジャブ池を作り、全身を使って水遊びを楽しむ姿が見られました。色水遊びではジュース屋さんになりきり「いらっしゃいませー」「なににしますかー?」「りんごジュースくださいー」など、簡単なやりとりをして遊ぶことを楽しみました。引き続きやりとりのある遊びを楽しんでいきたいと思っています。

今月の予定

1日(火) 引渡訓練
3日(木) 身体計測

今月のねらい

- 全身を使い、運動あそびや戸外あそびを楽しむ。
- 身の回りのことができた喜びを感じながら生活する。



トイレについて

• 少しずつ「お兄さんパンツ」や「お姉さんパンツ」と布パンツを履くお友だちが増えて、布パンツに興味を持ち「自分も履きたい!」と訴える姿が多く見られるようになってきました。一人一人の様子に合わせて無理なくトイレトレーニングを進めているところです。ご家庭で始めている方や「始めてみたい」という方がいらっしゃいましたら、お気軽にご相談ください。



• 子どもの成長は早いもので、いつの間にか着ている服が小さくなっていることも多いです。また「自分で!」となんでも自分でやりたい時期でもありますので、子どもが自分で着脱しやすいような衣服の用意をお願いいたします。

例) ボタンのない服、伸縮性のあるものなど

9月生まれのおともだち

- さん
- さん
- さん

おたんじょうび

おめでとうございます♪

